
令和３年度 「 福井プレカレッジ」アンケート集計結果
3．建築・都市環境工学科コース 参加者26名／回答数26

★本日の講座について、ご自身の気持ちに一番近い数字を選んでください。
①本日の

講座は理

解できま

したか？

②講座の

内容に興

味があり

ますか？

③課題研

究等の参

考になり

ました

か？

④進路選

択の参考

になりま

したか？

⑤参加

前：福井

大学に進

学したい

と思いま

すか？

⑥参加

後：福井

大学に進

学したい

と思いま

すか？

４（できた、持てた、なった、そう感じる） 22 22 15 20 4 7

３ 4 4 11 5 14 16

２ 1 6 2

１（できなかった、持てなかった、ならなかった、そう感じない） 1

未記入 1 1

★本日の講座について、ご意見・ご感想をお聞かせください。

「暮らしを豊かに～公園と街路をリデザイン（再設計）！～」

・今日は、マシュマロチャレンジや、実際に大学でする活動をすることができて、将来のことや、自分のし

たいことについて考えることができました。私は建築・都市環境について前から興味があったので、今日の

体験が将来ととても近いものだったので、とてもいい体験になったと思います。また、実際に福井大学に

行っている方の話をたくさん聞くことができたのでとても参考になりました。先入観をすてて、一見できな

いようなこともアイデア次第で実現できるので、たくさんもっと経験を積みたいです。

・実際に模型などを作ってみて、話を聞くよりもよく分かったし、公園を１つつくるのにも環境のことや、

防災のことなどを考えなければならないということを初めて知りました。

・周りの環境などを考えながら自分のイメージしているものを伝え、作るのは楽しかったけど思っていた以

上に難しかった。本来はこれ以上にお金のことだったり、重さにたえれるかだったり、考えないといけない

ので難しいなと思った。
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・班の人と協力して公園を考えることができたので良かったです。また、初めて公園を考えるととても難し

かった。

・班の中で自分のアイディアを発表したり、他の人たちのアイディアを聞いて深く考えることができたので

良かったです。今まで公園のことを考えていなかったので、今日のプレカレッジでたくさん学ぶことができ

ました。設備のことに興味を持つことができました。

・最初から最後まで楽しむことができ、他校の人とも仲良く話したり、作ったりできてよかったです。

・みんなで協力してするような課題が多くてとても楽しめた。今日行った分野に対してとても興味のある分

野だと思った。

・公園とかの作りを今まであまり気にしてなかったのですが、自分で考えてみて、設計者はとても色んな事

を考えてて、とてもすごいなと改めて思いました。自分達通りの意見や考えを実際に作り出すとなるととて

も難しく苦戦しましたが、とても楽しかったです。

・実際に初めて公園をデザインして模型を作ってみて、色んな事に配慮して考えないといけなくて難しかっ

たです。講義を受けて、街区公園の現状について初めて知ることが多かったです。自分では思いつかないア

イデアを取り入れることができた。プレカレッジを通して、建築に少し興味をもつことができました。

・班で協力して話し合って物事を決めることが久々に楽しいと思えた。模型づくりをすることははじめて

で、どういう風につくるのか分からなかったけど、やっていくうちにアイディアがうかんでどんどん作業が

進んだ。デザインすることに興味があったので、話しを聞いて思ったことは、公園だけでなく歩行者や公園

に来る人のことも考えている事が今日勉強になりました。これからは、公園だけでなく他のことも目を向け

ていきたいです。

・講座をきくのではなく、班でパスタのやつや公園を作ることが楽しかったため、学校の授業よりおもしろ

かった。もっと仕組みが分かると、さらに高いパスタや理想的な公園が作れると思うので、より深く勉強し

たいと思った。来る前は面倒くさいと思っていたが、終わってからは来て良かったと思います。

・今回、講座（暮らしを豊かに～公園と街路をリデザイン（再設計）！～）に参加させていただいて、とて

も楽しかったです。ただ講義を受けるだけでなく、同じ班の仲間とさまざまな意見を出しあって実際に公園

の模型をつくったことは、とても良い経験になりました。

・自分たちで１から公園を考えるのは楽しかったです。安心安全な公園をつくるのは難しかったです。

・今日の講座を受けて、今まで公園にあまり興味が無かったけど、これからは良く観察してみようと思いま

した。自分の身近にある公園にこんなにも工夫が凝らしてあるとは思いませんでした。自分たちで作った模

型も色々と工夫して遊びやすい公園にすることができました。他のグループにも自分達が考えられなかった

工夫がしてあり興味深かったです。

・今日の講座で公園と道路についての模型をつくって、公園は色々な事を考えないといけないことが分かり

ました。色々な事を考えながら、良い模型をつくれたのでよかったです。

・本日の講座では「公園」というテーマのもと、考えたこともないような発想や配置方法などについて知る

ことができた。公園には様々な工夫がされていることも分かり、今後にいかしていこうと思いました。本日

は本当にありがとうございました。

・初めのマシュマロチャレンジから、他の人とのコミュニケーションもとることができた。講座の中では、

近隣の公園について、現状や建物が倒れないようなものなどの身近なもので、分かりやすかった。限られた

時間の中で、想像したものを実体化するのは難しいんだと思った。

2



・都市づくりは景観と安全と両方が備えられて初めて人が暮らせるような場所になることがわかりました。

建物だけでなく街路の設計もおもしろいと思いました。

・楽しく行えてこの学部の良さが伝わって良いと思った。

・初めはグループの人たちとうまく話し合いができるか不安だったけれど、マシュマロチャレンジや公園に

ついての話し合いで仲を深めることができたと思うし、よりよい街のためにいろんな案を出して公園を考え

てみて、すごくいい経験になったなと思いました。マシュマロチャレンジは結局立たせることができなくて

０ｍになってしまったので、機会があればまたやってみたいです。

・初対面の人と協力する力をきたえることができた。プレゼンテーション能力を高める良い機会だった。

・今回の講座で、公園をよりよくするためには、どうすればよいか、自分たちで案を出し合い、公園に設置

していいと思ったところを自分で作った。

・授業のようなことをするかと思っていたけれど楽しくてよかったです。

・公園が自分の家から３,４分程で着く距離にあるなど、自分の知らない事など知れたので他の事にも興味が

わきました。

3


